



2025年度 3学年通信

Be Ambitious

甲府東高等学校
2026.1.16(金)
第11号

「学年通信」は、生徒の皆さんが読み終わった後、必ず保護者の方に渡してください



「うまくいく」

学年主任 野村 明日香

いよいよ明日から共通テストがはじまります。大丈夫。うまくいきます。先生方からみなさんへ応援メッセージをおくります。

応援します!!

自分ができることを
つくつくしたからやれば大丈夫
そう、うまくいきます 原田

①よく学んでいた時間や
やりとげたけれども強いたじょう。
②いまはいらぬ。
自信も。(行くおいで!!)

応援団長 土屋

がんばれ 植原
自分にできることは 合格しまり
ベストを尽くすこと、
これまでの自分を信じて!!

3年生 中村
自分には驚くような力を持っています「今ここ自分」
きっとうまくいく!! 午後してます!
自分を信じて頑張れ!! 上原

いつもやるだり、最後まで
出できる! やり切る!
午後いります。里山

太夫です。最後まで自信を持って臨め!!
けんながら復讐いいます。議部下 フレーム

これまでの努力に自信
を持って、精神頑張って!! 問題を見つけたが、楽観主義者はあらゆる問題の中でも幾つを見つけ、
賽は投げられた… カエカル

やるしかない。ハラ

ケアレスミスに気をつけた
谷戸

限界?上等。
やってやろうか!
寺本

不安に思っても
かくふと思ふ。
心中は自分の進路に
成長に向かって
きたから。みんな自分を
肯定してくだまへ
午後で…

toit toit toit がんばれ
きっとまた うまくいくよ。
みなさんにおまいなさい
かけまして。だから太夫!

内藤

ケセラセラ
やるしかない。ハラ

ケアレスミスに気をつけた
米山



「終わり」があるからこそ

6組副担任 磯部優子

突然ですが、皆さんは「終」という言葉にどんな印象を抱いているでしょうか。おそらく、前向きなイメージを持つ人はほとんどないと思います。私自身も、以前はそうでした。しかし、数年前、ある生徒の言葉がきっかけで、その印象が大きく変わったのです。当時、私は担任として、毎日のSHRで「今日の一言」というテーマを設け、生徒に好きな言葉を一つ紹介してもらっていました。ことわざや四字熟語が並ぶ中、ある男子生徒が選んだのは、意外にも「終」という一語。そして、彼はその理由をこう語ったのです。

「何事にも終わりがあるからこそ、人はそれを充実させようと努力するのではないでしょうか。もし楽しい出来事が終わりなく続いたら、やがて喜びは失われ、苦痛に変わるかもしれません。人生も同じです。終わりがあるからこそ、私たちはその人生を実りあるものにしようと、ひたむきに生きることができるのだと思います。」

今、皆さんの多くは受験という大きな試験に立ち向かっています。しかし、その終わりは確実に近づいています。必ず終わりは訪れます。その時、胸を張って「やり切った」と言えるように、今は目の前の試験に果敢に挑んでください。そして、その後の人生でも、同じように前を向いて歩んでいってほしいと願っています。

◇1月・2月・3月 主な行事予定◇

- 19日(月) ①～③共通テスト自己採点
- 20日(火) ▲力セット
- 23日(金) 午後授業カット
- 26日(月)～27(火) ①②授業・午後カット
- 26日(月)～30日(金) 三者懇談
- 28日(水) ④⑤大掃除・前期募集準備
生徒最終退出 14:30
- 29日(木) 前期募集検査(14:30まで
登校禁止)
- 30日(金) ▲力セット・午後授業カット

- 2月 4日(水) 3年生登校日
- 12日(木) 登校日
- 18日(水) 登校日
- 24日(火) 登校日
- 25日(水) 登校日・大掃除
- 27日(金) 同窓会入会式・表彰式
別れのことば・卒業式予行
- 3月 1日(日) 卒業式

